L'association *MVO* a invité Caroline Riegel pour présenter son film « les semeuses de joie » suite à sa projection dans une autre ville de la région : les témoins ayant fait un retour plutôt positif du film mais aussi de la prestation de la réalisatrice.

Nous avions échangé par mail pour l'organisation de cette soirée atypique la projection se déroulant sous un préau, dans un tout petit village de montagne où la quasi-totalité de la population s'est retrouvée pour vivre ce moment (environ 100 personnes)!

Après avoir partagé le verre de l'amitié pour mieux s'imprégner de l'atmosphère du lieu et la personnalité de ses habitants, nous avons visionné le film et Caroline a fait la présentation des semeuses de joie devant une assemblée très attentive et curieuse, dans une atmosphère détendue.

- Quelle belle rencontre!
- Le débat d'après film fut un véritable moment d'échange quasi spirituel autour de cette aventure.
- Avec sa joie, sa sincérité, son dynamisme, ses connaissances, elle a su transmettre l'esprit du film et captiver l'assemblée.
- Caroline Riegel est une personne qui « irradie d'humanité » « d'Amour de l'Autre »
- Nous sommes sortis grandis de cette rencontre ; Quelle chance d'avoir croisée son chemin !
- A travers ses mots, et riche de ses enseignements, elle transmet une véritable force de vie.
- Son passage dans notre village restera longtemps dans nos mémoires

Françoise et Jacky DESCHAMPS BERGER

L'Association Montfort Village Ouvert